

Wochenausklang gegen den Uhrzeigersinn

Heisse Rhythmen bei kalten Füßen: Die Eisdisco in Wollerau lockte einige Kufengleiter ins Erlenmoos.

von **Bruno Füchslin**

Am Freitagabend kamen die Schülerinnen und Schüler der Sek Eins Höfe Riedmatt in einen besonderen Genuss: Sie konnten nach Vorweisen des Schülersausweises zwischen 18 und 21.30 Uhr das Eisfeld Erlenmoos – es war auch für den öffentlichen Eislauf offen – kostenlos benutzen. Die Eisdisco, von der Jugendarbeit Wollerau und dem Verein Eispark organisiert, lockte an die 50 Jugendliche aufs kalte Parkett.

Begleitet von Klängen von Abba über Helene Fischer bis hin zu vielen unbekanntem Mikrofon-Vergewaltigern galt es, die Gegenuhrzeiger-Runden möglichst so zu absolvieren, dass die Körperwärme trotz der fünf Minusgrade stabil blieb. Farbige Lampen schafften auch optisch eine Disco-Atmosphäre. Anlass gelungen: Er dürfte in kommenden Jahren Wiederholungen erfahren.



Dieser HCD-Fan zischte zuweilen wie ein gelber Blitz über das Eis.



Mädchen laufen auf dem Eisfeld gerne als «Kette». Das gibt einerseits mehr Halt, ist aber andererseits auch eine «kollektive Massensturzgefährdung».

Bilder Bruno Füchslin



Melina Bodmer am Mischpult: Sie war temporär für die musikalischen Belange zuständig.

Montag, 23.01.2017 Pag.02